



'Alito' Moreno designa a Emilio Suárez Licona como representante del PRI ante el INE

El presidente nacional del CEN, Alejandro Moreno, designó a Emilio Suárez Licona como representante del Partido Revolucionario Institucional (PRI) ante el Instituto Nacional Electoral (INE) y agradeció el trabajo de Hiram Hernández, que ocupaba este lugar.

“He designado a Emilio Suárez como representante del PRI ante el INE. Reconozco su trabajo y capacidad, estoy convencido de que hará una gran labor en defensa de nuestro partido y de la democracia. ¡Unidos vamos con todo!”, destacó.

También reconoció el trabajo que realizó Hiram Hernández, al frente de la representación del PRI Nacional ante el INE; "su compromiso y lealtad con el priismo ha sido clave para el avance del PRI, por lo que se sumará a las tareas del partido y de la coalición Fuerza y Corazón por México para unir esfuerzos y ganar la Presidencia de la República. ¡Vamos con todo!”.

Emilio Suárez Licona es licenciado en Derecho por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) y Maestro en Gobierno y Políticas Públicas por la Universidad Panamericana (UP), donde es doctorando en Derecho.

Ha desempeñado cargos dentro del Congreso de la Unión. En la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) estuvo a cargo de la Coordinación Política y posteriormente de la Consultoría Jurídica.

También fue designado como titular de la Unidad del Abogado General y comisionado para la Transparencia de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol).

En la Secretaría de Hacienda y Crédito Público fungió como titular de la Unidad de Coordinación con Entidades Federativas.

Asimismo, se desempeñó como coordinador Jurídico de la campaña de José Antonio Meade cuando fue candidato presidencial en 2018.

<https://www.milenio.com/politica/emilio-suarez-sera-el-nuevo-representante-del-pri-ante-el-ine>